

陳情第16号	平成25年9月3日受理
付託委員会	議会運営委員会
件名	新川周辺地区都市再生整備計画に関して「議会として市民に直接説明し直接意見交換する場」の開催を求める件
陳情要旨	
<p>新川周辺地区都市再生整備計画については、前豊田市長を中心に計画が進められてきたわけですが、多くの市議会議員の方々もその予算議案等に賛成されてきて、前市長と一体となって進められてきたと認識しております。</p> <p>市の借金が約535億円もある状況において、この計画の中で、特に農業交流センター、総合グラウンド、中央図書館・市民ギャラリー、ペDESTリアンデッキのいわゆる「ハコモノ」について、約70億円もの費用をかけて本当に必要があるのか？多くの市民から疑問の声が上がっていたと思います。</p> <p>5月26日の市長選挙においては3人の候補のうち2人がこの「ハコモノ」を見直すと公約に掲げ、その2人に約66%の投票が集まりました。多くの市民がこの計画の見直しが必要だと判断した結果だと思えます。</p> <p>こういった現実を踏まえ、この計画に対して賛成し進めてきた議員の皆様が市民代表としてどのようなお考えで進めてきたのかをぜひ伺わせていただきたいと思えます。</p> <p>市民代表としての議員の方々には市民へ説明する義務があると思えますが、議会の中ではそういった点がほぼ語られず、一市民として全く理解できておりません。</p> <p>以上のことより、後述する新川周辺地区都市再生整備計画に関して「議会として市民に直接説明し直接意見交換する場」の開催を求めます。</p> <p style="text-align: center;">記</p> <p>1. 新川周辺地区都市再生整備計画に関して「議会として市民に直接説明し直接意見交換する場」の開催を求めます。</p>	